

Sanierung der Dornacherstrasse

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 7. September 2016

Am Montag, 12. September 2016, beginnt die intensive Bauphase in der Dornacherstrasse. Sie dauert bis 22. Oktober 2016. Die Dornacherstrasse ist die letzte Strasse, die im Rahmen der Gesamterneuerung Hirschmatt saniert wird. Sie wird für den gesamten Verkehr gesperrt. Alle Liegenschaften sind zu Fuss immer erreichbar.

Die Werkleitungen im Hirschmatt-Quartier werden seit Frühling 2015 saniert. Gleichzeitig wird der Lebens- und Wirtschaftsraum aufgewertet und die Verkehrssicherheit erhöht. Im Rahmen der Gesamterneuerung Hirschmatt wurden 2015 die Werkleitungen der Franken-, Sempacher- und Morgartenstrasse saniert. 2016 werden die Bauarbeiten im Teil West durchgeführt.

Kauffmannweg: termingerecht wieder offen

Nach der Sanierung der Winkelriedstrasse im Frühling 2016 können auch die Bauarbeiten am Kauffmannweg termingerecht abgeschlossen werden. Er wird am Samstagabend, 10. September 2016, wieder dem Verkehr übergeben. Von 12. September bis 22. Oktober 2016 wird in der Dornacherstrasse intensiv gebaut. Während dieser Zeit ist die Strasse für den gesamten Verkehr gesperrt. Der Übergang auf Höhe Habsburgerstrasse bleibt für Fussgängerinnen, Fussgänger und Velofahrende offen. Die Liegenschaften sind zu Fuss immer erreichbar. Umleitungen und Einschränkungen werden signalisiert. Es stehen punktuell Verkehrslotsen im Einsatz. Gebaut wird von Montag bis Freitag von 6 bis 23 Uhr und am Samstag von 7 bis 17 Uhr. Alle Geschäfte, Bars, Restaurants und Dienstleistungsbetriebe sind jederzeit zu Fuss erreichbar und zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Schlussarbeiten

Zwischen 19. September und 12. November 2016 werden im Teil West die neuen Deckbeläge auf den Trottoirs eingebaut. Diese Arbeiten können nur bei trockener Witterung durchgeführt werden und dauern pro Strasse etwa eine Woche. Anschliessend werden die 37 neuen Bäume gepflanzt und die definitiven Markierungen angebracht. Gearbeitet wird von Montag bis Samstag zwischen 7 und 17 Uhr.

WC-Anlage für das Vögeligärtli

Nach Abschluss der Arbeiten im Teil West werden in der Frankenstrasse die Bauinstallationsplattform abgebaut, die Parkplätze wiederhergestellt und die Umgebung gestaltet. Gleichzeitig wird auf der Höhe der Entsorgungsstation eine WC-Anlage für das Vögeligärtli gebaut. Die Arbeiten dauern voraussichtlich von 14. November bis 23. Dezember 2016. Gearbeitet wird von Montag bis Samstag zwischen 7 und 17 Uhr.

Die Gesamterneuerung Hirschmatt ist ein Gemeinschaftsprojekt von ewl energie wasser luzern und der Stadt Luzern. Sie haben mit der intensiven Bauweise ein Verfahren gewählt, das das Quartier, die Anwohnenden und Geschäfte möglichst wenig belastet. Die intensive Bauweise ermöglicht es, die Bauarbeiten in zwei Halbjahren statt in fünf bis sechs Jahren durchzuführen. Interessierte können bis Ende September 2016 an Baustellenführungen teilnehmen. Die Daten und Zeiten der Führungen sowie weitere Informationen und aktuelle Bilder sind unter der Internetadresse www.hirschmatt.luzern.ch aufgeschaltet.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Tiefbauamt

Roger Schürmann, Oberbauleiter

Telefon: 079 884 85 22

E-Mail: roger.schuermann@stadtluzern.ch

erreichbar: Mittwoch, 7. September 2016, 14 bis 15 Uhr

Für den Veranstaltungskalender:

Gesamterneuerung Hirschmatt: Baustellenführungen

- Freitag, 16. September
- Donnerstag, 29. September

Treffpunkt: jeweils um 19 Uhr vor dem Restaurant Helvetia auf dem Helvetiaplatz. Die Führung ist kostenlos und dauert rund eine Stunde. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.